

# Das fachspezifische Zitieren in der Theologie

Es wird vorwiegend im Fußnotenstil zitiert. Die Unterscheidung zwischen wörtlichem und sinngemäßigem Zitat existiert und wird auch streng gehandhabt. Ein Beispiel für aktuelle und elaborierte Zitierregeln in der Theologie finden Sie hier:

[https://ssc-kaththeologie.univie.ac.at/fileadmin/user\\_upload/s\\_ktf/2019/Studienabschluss\\_HP\\_neu/Richtlinien\\_fuer\\_wissenschaftliche\\_Arbeiten\\_2021\\_Januar.pdf](https://ssc-kaththeologie.univie.ac.at/fileadmin/user_upload/s_ktf/2019/Studienabschluss_HP_neu/Richtlinien_fuer_wissenschaftliche_Arbeiten_2021_Januar.pdf)

Zitiert werden biblische Texte nach den „Loccumer Richtlinien“, diese ähneln ein wenig den Zitier- und Abkürzungsregeln der Juristen.

---

Abgerufen von

„[https://zitieren.at/w/index.php?title=Das\\_fachspezifische\\_Zitieren\\_in\\_der\\_Theologie&oldid=3713](https://zitieren.at/w/index.php?title=Das_fachspezifische_Zitieren_in_der_Theologie&oldid=3713)“